



Mengen im Juli 2021

Betriebspraktikum im Schuljahr 2021/22

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie jedes Jahr absolvieren unsere Schüler und Schülerinnen der Klassen 9 im Zeitraum von

08.11. – 19.11.2021 ein Betriebspraktikum im Großraum Mengen.

Nach der Einführung in die verschiedenen Berufsfelder und ersten Erfahrungen in den selbst gewählten berufsorientierenden Wahlpflichtfächern sowie im Projekt „startklar“ wählen die Jugendlichen mit größtmöglicher Selbstständigkeit einen Praktikumsplatz, der ihnen vertiefte Einblicke in einen Beruf ihrer Wahl ermöglicht.

Das Betriebspraktikum kann über den gesamten Zeitraum in einem Betrieb oder aber je eine Woche in 2 verschiedenen Betrieben abgeleistet werden. Sie können also gegebenenfalls auch Zusagen für ein einwöchiges Praktikum machen.

Für unsere Schüler/innen der Klasse 9 ist sowohl der Hauptschulabschluss nach Klasse 9 als auch der Realschulabschluss nach Klasse 10 möglich. Welchen der beiden Optionen der Schüler bzw. die Schülerin anstrebt, erfahren Sie durch entsprechende Angaben in Lebenslauf und Bewerbungsschreiben. Schüler/innen, die sich bei Ihnen um einen Praktikumsplatz bewerben, sind über die Schule obligatorisch zusatzversichert, sodass auf Sie keine zusätzlichen Versicherungspflichten zukommen.

Falls Sie bereits mit einem Schüler/einer Schülerin mündliche Zusagen getroffen haben, bitten wir Sie dennoch, schriftlichen Bewerbungsunterlagen einzufordern und diese zu kontrollieren. Mit diesem Schreiben erhalten Sie die Formulare

- **Angaben Schüler (zu Ihren Händen)**
- **Angaben Betrieb (zurück an die Schule)**

Wir von Seiten der Schule wissen natürlich, dass Praktikant/innen immer eine zusätzliche Belastung für ihren Betrieb bedeuten. Dennoch bitten wir Sie in Anbetracht unseres gemeinsamen Ziels der Verbesserung der Ausbildungsfähigkeit, unseren Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, wertvolle Erfahrungen in der Berufs- und Arbeitswelt zu sammeln. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Im Falle momentan noch nicht absehbarer Pandemie-Entwicklungen sind weder Betrieb noch Schule an die Durchführung des Praktikums gebunden. Am Arbeitsplatz hat sich der /die Praktikant/in an die innerbetrieblichen Vorgaben zu halten.